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INTRODUÇÃO: 
 

Meus amigos e minhas amigas, venho privilegiadamente , trazer até vocês, alguns dos maiores de todos os 
conhecimentos e algumas das maiores revelações já imaginadas por qualquer ser humano. 

Sem delongas, venham comigo passear pelo caminho da luz que ilumina sobre toda a verdade! 
 

Quem sou Eu? Quem é você? Quem somos? 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

E porque estamos aqui neste mundo chamado: planeta terra? Que visto do espaço, é uma esfera linda, de cor branca e 

azul, um mundo aparentemente muito bonito, esverdeado, com uma diversidade de vida, cores e belezas naturais? 

 

 

 

 



 

Porque somos o que somos e estamos aqui nesta grande bola feita de água, terra, fogo e ar suspensa em um 

espaço escuro, que parece infinito e cheio do que chamam de: Corpos Celestes? 

  

A resposta, não pode vir de nós mesmos. Pois nascemos no que já d’antes existia. A resposta só pode vir do que não 
existe (daquilo, que nunca veio a existir, isto é, daquilo que É: DEUS. 
Sim. Deus não existe. Deus simplesmente, É. (êxodos 3:14). 
Ora, tudo o que existe, um dia foi criado. E como Deus não foi criado, Ele é sem princípio e vive para todo o sempre. 
Enfim, um ser imortal e todo poderoso!. 
 

SEU NOME É: EU SOU O QUE SOU! 
Deus é amor, e o seu amor é insondável. Sua luz é imarcescível; Ele é também um fogo consumidor. 
Seus 5 atributos são: a Onipotência, a Onisciência, a Onipresença, a Presciência e a transcendência. 
 
    Vemos então que Deus não possui um princípio de vida e por sua infinita grandeza, não há resposta completa à esta 
pergunta. Na verdade, conhecemos Deus em parte. Sabemos que Ele sempre foi, é, e sempre será.  
Deus é espírito invisível aos olhos físicos, assim como é o espírito do homem.  
Por isto no diz as Escrituras que importa que os que adoram à Deus, o adorem em espírito e em verdade (João 4:23).  
Nenhum homem pode ver à Deus e viver (Êxodo 33:20). A sua glória é indescritivelmente grande, e forte o bastante para 
causar a morte e a desintegração à qualquer corpo físico.  
 
Podemos afirmar com veracidade que a presença da glória de Deus no monte Sinai foi parcial, e mesmo assim causava 
trovões, terremotos e fumaça no topo da montanha. (Êxodo 19:18) 
Ainda assim, existe uma real barreira no cérebro de todo o homem, que o impede de compreender o mistério da 
existência de Deus. Deus é sempre presente. Não existe tempo para Deus; sendo "os tempos," fenômenos por Ele 
atribuídos à vida do homem para sua auto compreensão do nascer, crescer e morrer. 
 
Assim, é de fato verdadeiro afirmar que Deus, e aqui tratando-se do "Pai", possui duas partes de sua própria essência, à 
mais, que o completa e satisfaz. Tais partes, porém, além de serem de Deus Pai, possuem independência no que diz 
respeito à faculdades sentimentais e o próprio ser. (João 10:30) 
isto nos revela que o Pai também é o que nós conhecemos como na pessoa do Filho e do Espírito Santo. Isto é, Deus é 
Triúno. É incrível de se sentir, ouvir, escutar provar e ver as maravilhosas criações físicas que Deus trouxe à existência.      
 
Isto inclui primeiramente, nós mesmos, e o mundo "natural" que nos rodeia.  
Mundo este que não é apenas o planeta terra e sim todo o espaço pela qual   chamamos de Universo. (vale lembrar que 
citamos aqui uma realidade primitiva da obra de Deus no fato de criar os "mundos" e à nós; isto compreende o mundo 
físico, (o mundo em que estamos postos), e o mundo espiritual da qual está ausente de nossas físicas e abstratas 



faculdades sensoriais e da qual muito pouco se sabe. 
 
 As mansões celestiais mencionadas através da Santa Palavra de Deus, por Nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, são 
obras daquele que é o único Deus, isto é, o Deus triúno, criadas em alguma parte do mundo espiritual, antes mesmo da 
fundação do mundo físico. (João 14:1-2) 
Esta talvez seja a maior diferença entre nós e o Criador. Pois nós fomos criados por ele, porem Ele de ninguém foi criado. 
 
Não se preocupe se você não conseguir entender isto, pois somos suas criaturas e só entendemos aquilo que ele criou. 
Ou seja, o que sentimos, ou vemos. É por essas e outras que o homem natural (único ser dotado de intelectualidade no 
campo de tudo o que chamamos de "material") jamais compreenderá o verdadeiro sentido da vida se não antes "crer" 
na fonte eterna de tudo o que há: Deus. 
 
É com este objetivo que esta obra foi realizada: para esclarecer e revelar o verdadeiro sentido da vida. 
 

 
Fato n.1: Nós, somos seres viventes, e sabemos que estamos vivos, através de nossos 5 sentidos: a visão, a audição, o 
tato, o olfato e a gustação! 
 

 
 
Sabemos que estes sentidos se tornaram realidade, a partir do reconhecimento de nossa existência e através de nosso 
nascimento! 
 Ou seja, se somos o que somos, somos porque nos tornamos uma realidade, através da geração de vida, proporcionada 
por nossos pais. Porém, mais intrigante ainda, é a realidade de sermos fruto de uma maravilhosa sorte de uma aposta 
lotérica federal. Nós somos fruto da vitória de uma gigantesca corrida de milhares de competidores, lutando cada um, 
para serem um único vencedor. 
Meus amigos e minhas amigas, nós somos todos frutos de uma maravilhosa criação inteligente, que teve o seu começo, 
o seu Autor e Criador: DEUS. 



  
 
O PODER DE DEUS: 
Lembra daquela história fictícia sobre Aladin e o Gênio da lâmpada que concede qualquer desejo? 
Pois bem, isto é parcialmente uma ficção. Parcialmente, porque de fato, existe sim, um único Gênio da Lâmpada! 
A pura verdade, é que Deus, é este único e verdadeiro Gênio da lâmpada! 
e Ele estabeleceu Leis que regem esta mesma criação! Leis estas que, sendo Ele mesmo o dono, pode também, anular 
temporária ou permanentemente como lhe convir! 
Ele pode tudo:  
Ele transformou um pedaço de pau em uma cobra em um piscar de 
olhos. Moisés viu isto acontecer. (Êxodo 4:3) 
Deus pode tirar ou mudar estas e quaisquer leis que ele quiser, 
pois ele é o dono de todas elas.  
Em sua palavra, na Bíblia, 2 frases poderosas, revelam esta 

realidade (observem a palavra NADA que é o contrário da palavra 

TUDO): 

A PRIMEIRA, é de que: Não há (absolutamente) NADA tão difícil 

para Deus (Jeremias 32:27 – Genesis 18:14), e 

A SEGUNDA, é de que: Não há (absolutamente) NADA impossível 

para Deus (Lucas 1:37). 

Infelizmente, muitos dos que já creem em Deus, não possuem esta 

real noção do poder absoluto de Deus. 

Foi por isto, que Jesus, o filho de Deus, comparou a geral fé dos homens como sendo muitíssimo menor do que a de um 

grão de mostarda. Foi por esta razão também, que resolvi criar este documentário. Para engrandecer sobremaneira a fé 

de todos vocês leitores e ouvintes. De que é possível apenas conversar com Deus e acreditar que Ele ouve de verdade e 

sempre; até mesmo em pensamento. Pois para Ele, nada é impossível. E dele está escrito, que sem fé, é impossível 

agradar-lhe. (Hebreus 11:6) 

 

 

 

 

 



O SONHO É UMA EXPERIÊNCIA SOBRENATURAL/ESPIRITUAL 

 

Você mesmo já experimentou deste impossível, quando você sonha. Nós temos a condição de experimentar duas 

dimensões, que são o mundo criado por Deus onde nós vivemos em carne e osso, e a dimensão espiritual onde tudo é 

possível, chamada: SONHO. A dimensão do sonho é como se fosse uma folha de papel em branco, onde você pudesse 

ali, criar qualquer coisa. Nosso limite, é que não temos controle total sobre isto. O sonho é de fato, uma experiencia 

espiritual, real, de nosso próprio espírito. Dentro de um sonho, não há NADA que seja impossível. 

Então, o sonho é um pedacinho de revelação que Deus nos deu para sentirmos como é ser como Ele! Já que no sonho 

"TUDO também é possível" e tudo o que acontece lá é real, só que naquela dimensão espiritual. E tudo o que foi gerado 

lá, deixa de existir no momento que acordamos. 

 

O sonho é uma experiência espiritual... e Deus por acaso não é espirito? entenderam onde quero chegar? Deus pode até 

fazer na sua realidade, se assim lhe convir por algum propósito tudo o que você já viu em seus sonhos. 

Lembre-se, que fomos feitos por Deus, à sua imagem e semelhança!. Logo, herdamos também, ainda que 

“limitadamente” (através, do sonho) a capacidade de experimentarmos o impossível e sermos como Deus, podendo 

todas as coisas: isto acontece quando sonhamos lucidamente.  

Para quem não sabe, o sonho lúcido é um 

sonho super especial, onde você descobre 

que tudo ao seu redor é realmente um 

sonho e naquele momento você se sente 

capaz de realizar tudo o que você deseja. 

Você se dá conta de que é um mini-Deus. 

 

Tamanha é a alegria deste único e 

exclusivo tipo de sonho, que pelo infinito 

êxtase desta percepção, muitas vezes este 

sonho é interrompido pela grandeza desta 

alegria e euforia. Por isso, quando tiver um 

sonho lúcido, é preciso mais do que tudo, 

manter a calma, para não acordar. 

 

 

 

 



A CRIAÇÃO DO ESPAÇO, DO TEMPO E SUAS LEIS: 

 

Este mundo é um conjunto de leis. Deus programou o mundo, criou o tempo, para que que a criação deste mundo 

seguisse e, estabeleceu leis para governá-la. Como Deus é um ser infinito, ele não precisa ter pressa, se não quiser. 

E quando Ele criou o mundo, antes do homem existir, ele o fez no espaço de tempo em que jugou ser bom. 

Então, até mesmo o tempo obedece à Deus. Ele pode clonar o planeta terra e tudo o que há nele em um piscar de olhos, 

ou estalar de dedos, se ele quiser – mas para Deus, deve haver um propósito. Ele não costuma fazer nada sem um 

propósito 

 

VIVEMOS EM UMA GRANDE “PROGRAMACAO DE 

COMPUTADOR, OU UMA GRANDE SIMULAÇÃO”: 

Fato n.2 – Nesta dimensão em que vivemos, estamos 

em um mundo, que é composto do que é material, 

imaterial e espiritual. A parte material é a parte que 

conseguimos sentir com os nossos 5 sentidos. A 

imaterial, são forças invisíveis tais como a gravidade, a 

força magnética, ondas de rádio, o próprio ar, e etc... 

E por último a espiritual que se encontra dividida 

entre o bem  o mal. 

 

Assim como existe o mundo Físico, visível e palpável, 

também existe o invisível que você não sente com os 

5 sentidos. Para dar um exemplo fácil, pense no seu 

celular, que é apenas um aparelho em sua mão. E através dele sua voz é levada invisivelmente pelo ar e chega em 

qualquer parte do mundo. Pense também na força invisível do ímã. Ele puxa ou repele um outro ímã com uma forca 

invisível. 

 

Vivemos no século 21 e a ciência descobriu enfim de que tudo o que você toca é feito de pequenas pecinhas tão 

pequenas que não dá para ver com os olhos. Então usaram um microscópio poderosíssimo e concluíram que estas 

pecinhas são feitas de 90% de ar, são feitas 90% de nada. E só 10% são feitas de outras pecinhas ainda menores. 

Então, tudo o que existe e que chamamos de físico (que são as coisas que podemos sentir e tocar) são feitas de leis! 

similarmente como um vídeo game que é feito de código de programação! Só que Deus é o grande programador de 

tudo! 
Por isto só Ele pode estar sobre o controle de tudo! 
A ciência já provou que tudo o que é físico, por exemplo uma mesa de madeira, é feita de 90% de ar! já provaram isto 

com poderosos microscópios.... Sem falar nos poderosos telescópios que 

procuram o "fim" do universo "infinito"! 

 

 Isto nos leva crer que tudo foi programado por Deus que fez leis que governam 

cada coisa. Se as coisas então são feitas de 90% de nada, como é que sua mão 

pára ao encostar sobre uma parede? 

Ela pára, porque existem leis em harmonia que fazem com que ela pare. Estas leis 

estão harmoniosamente juntas com a química e a física das coisas. A água é 

diferente do fogo, etc...  

Se colocar a mão por sobre uma chama ardente, ela logo se queimará, pois bem, 

também esta é uma lei estabelecida. Mas Deus, o autor desta lei, também pode 

retirar esta mesma lei. 



Uma vez ele mudou a lei do fogo para com os 3 jovens Sadraque Mesaque e Abede Nego que não se queimaram no 

fogo, depois de acreditarem em Deus e não se curvarem a um outro deus que não existia, mas que um certo Rei 

acreditava e ordenava que todos se ajoelhassem diante daquele deus q não existe. (Daniel 3: 18-28) 

Aconteceu assim: Estes 3 homens foram jogados numa fornalha de fogo, só porque não queriam deixar de servir ao 

verdadeiro Deus para servirem a um outro falso deus de um certo rei. Quando levaram os 3 para a fornalha o fogo 

matou até os que jogaram, mas os 3 rapazes (Sadraque, Mesaque e Abede Nego) nem suados ficaram, e até dançaram 

no meio do fogo de alegria com um quarto "homem" que lá dentro da fornalha estava, esperando-os para lhes garantir a 

vida e mostrar ao rei que aquele Deus que os rapazes acreditavam era um Deus vivo e de verdade. Não um conto de 

fadas! 

 

O que acabamos de ler, é o que a Bíblia chama de Milagres! muitos destes feitos estão espalhados pela Bíblia. Mas em 

sua maioria, só foram realizados mediante atos de fé. 
Para que Deus realize milagres na sua vida, na vida de seus entes queridos, ou até mesmo em toda sua cidade, é preciso 

acabar com a distância e lonjura que existe entre você e Deus e ir até ele, pelo caminho que leva até Ele, para então ele 

te ouvir e poder agir conforme a sua necessidade. Mas isto eu ensinarei a seguir. Vamos terminar o assunto sobre o 

Verdadeiro Poder de Deus: 

 

Meus amigos e minhas amigas, tudo que existe são informações inteligentes originadas de um criador triúno, 

eterno, de quem tudo e possível e que estabeleceu sobre estas informações, leis que regem o funcionamento e/ou 

comportamento das mesmas: 

Então: 

1- Deus realmente pode tudo! 
2- Deus não se cansa ou se enfada. 
3- Não há realmente NADA impossível para ele. absolutamente NADA. Tudo o que você puder pensar, Ele é capaz do 

mais normal ao mais absurdo. Isto inclui até viajar no tempo! clonar alguém, fazer você voar, invisibilidade, criar uma 

nova terra em um estalar de dedos..., enfim, tudo o que sua mente pensar que ele seja capaz, por mais louco que seja o 

pensamento, ele pode. Esta é a verdadeira realidade do verdadeiro Poder de Deus. É por isto que Ele é corretamente 

chamado de: O Deus Todo Poderoso! 

 

MAS... existe um Mas... tudo o que Deus faz, ele faz com ou por um propósito! 
Ele não é desordeiro, e tende a respeitar as mesmas leis que Ele mesmo estabeleceu, que são (principalmente) as leis do 

tempo deste mundo! 
 

A QUEBRA DA MONOTONIA E SOLIDÃO E O 

COMPARTILHAMENTO DA FELICIDADE DA VIDA PRÓPRIA! 

Ainda falando deste maravilhoso e único Deus, agora sabendo que 

Ele é imortal, eterno, inabalável e todo poderoso, em sua 

infinidade de dias, Deus se deu conta de que poderia existir o 

sentimento mais poderoso e que mudaria para sempre a sua 

própria eterna vida! O AMOR! 

Só que este sentimento ainda não era manifestado, pois até 

então, ninguém além d’Ele tinha vida dotada de vontade própria. 

Sabendo Ele, que era o único ser, com vontade própria, e que isto, por si só, significava uma das maiores alegrias da 

vida, e vendo ao seu redor, que os seres que Ele havia criado até então, eram (no fundo) robôs que obedeciam e 

seguiam somente o seu comando, Ele decidiu dar à Eles pela primeira vez, a alegria da vida independente e vida com 

vontade própria. 

 



Com esta decisão, ele estaria fazendo pela primeira vez , Ele próprio, o uso da maravilhosa alegria da confiança plena!  

Agora, Deus não só poderia usar os Dois maiores e mais poderosos de todos os sentimentos (o Amor e a confiança), mas 

também poderia pela primeira vez em sua vida, sentir ser verdadeiramente amado, não por robôs, mas por um outro 

ser, por sua livre e espontânea vontade!  

 

A NOÇÃO DE ROBÔS OBEDIENTES À TODO COMANDO VERSUS SERES INDEPENDENTES DURANTE TODA A EXPANSÃO 

DO QUE ENTENDEMOS COMO TEMPO! 

Então, o que acabamos de ver, traria à Deus, um sério risco! O risco da quebra de confiança! Deus sabia que se ao redor 

dele só houvessem seres robôs que apenas obedeciam seus comandos, não haveria a necessidade do uso da confiança, 

pois robôs não tem vontade própria, não podem amar, nem decidir por si mesmos. 

 

Mas com seres inteligentes dotados de vontade própria, Deus poderia então, fazer uso de um sentimento que 

porventura Ele ainda não havia usado. A Confiança. E isto, implicava Deus de não usar mais um de seus poderes: a sua 

presciência. A presciência é o poder de saber o que vai acontecer no futuro. 

 

Pois que graça haveria se Deus lhe confiasse algo, já sabendo se você iria ou não cumprir com o que lhe foi confiado? 

Deus sabia que Ele seria muitíssimo feliz, se pudesse confiar de verdade em alguém pela primeira vez na sua vida e ver 

que este alguém lhe foi sincero por livre e espontânea vontade! 

Nasce então a primeira confiança e infelizmente então a primeira decepção! 

 

Desobedecer à Deus é o mesmo que não amá-lo. E então é fazendo justamente o contrário, que nós Podemos “voar” em 

direção à Ele, para que Ele possa se revelar para nós justamente. 

O centro de tudo é o Amor recíproco, voluntario, por livre e espontânea vontade. Se não for assim, todos seríamos 
robôs, obedecendo sem escolha ao Criador. E isto o faria sentir-se verdadeiramente sozinho. Então a Maravilha de ser 
um ser real, como Ele, Ele nos deu, deixando que tivéssemos desejo próprio. Mas isto infelizmente, trouxe serias 
consequências negativas como veremos à seguir:  
  
1- A PRIMEIRA CONFIANÇA (ESPIRITUAL) – E A PRIMEIRA DECEPÇÃO! 
 
A primeira decepção em Deus ter realmente confiado em alguém, se deu quando um de seus anjos querubins, chamado 
Lúcifer decepcionou-o criando em seu próprio coração, o pecado do orgulho. (Ezequiel 28:15) 
 
Não detalharei o que aconteceu, mas em resumo, Ele e também outros anjos rebeldes que formavam a terça parte dos 
habitantes do céu, foram destituídos e lançados fora da comunhão com Deus, e chegaram à terra, onde já estava o 
homem criado, para nela continuar suas vidas no âmbito espiritual. Aquele que era chamado de Lúcifer, agora é 
chamado de Diabo, ou adversário. (Lucas 10:18) 

 
Não se engane: Hoje, Fantasmas, discos voadores, chupa cabras, demônios, são tudo essencialmente a mesma coisa. 
São os espíritos dos anjos caídos da primeira decepção! 
 
Eles possuem personalidade, séculos e mais séculos de vida, grandiosa memória e conhecimento do mundo histórico 



desde o começo da civilização. Como súditos de satanás, são inimigos de Deus e dos seres humanos (Mt 12:43-45), são 
malignos, destrutivos e estão sob a autoridade de satanás. 
 
Lidamos com fatos sensíveis tais como aparições de pessoas mortas, seres extra-terrestres, materialização de objetos, 
discos voadores, etc... uma possível realidade física, porem materializada por satanás  
Ora, já vimos e ouvimos de muitas coisas: Fenômenos muitas das vezes inexplicáveis, mas totalmente explicáveis à 
quem já conhece a verdade, que é Jesus Cristo.  Na bíblia está escrito: e conhecereis a verdade e a verdade vos libertará. 
Essa libertação é da cegueira. 
 
Para o crente, tudo o que é mistério pode estar nú e patente, cabendo à Deus revelar ou não a verdade de muitos 
mistérios que intrigam o homem. Depende da real vontade de cada um. Como está escrito, se pedirdes alguma coisa à 
Deus, em nome de seu Filho, ele vos concederá. O que eu acredito que acontece no mundo à respeito de tudo isto, é o 
que está proferido no livro de Apocalipse que diz: E será que, nos últimos dias, haverá sinais no céu e na terra. Estes 
sinais são materializações, ora físicas, ora holográficas e virtuais feitas pelo poder de demônios ou de um demônio 
responsável a confundir a fraca mente da humanidade. 
E ouso dizer o seguinte: Ninguém conseguirá de fato capturar ou desmascarar quaisquer destes espetaculares e 
tenebrosos fenômenos, esta é uma verdade, pois os espíritos vêem e sabem muitíssimo mais das coisas em geral do que 
o homem e a ciência. São eles os verdadeiros extraterrestres.  
 
O diabo não necessita de materializar-se em alguma tenebrosa criatura para fazer suas vítimas, ainda que possa. Porém, 
creio que o diabo mata mais gente por meios de induções mentais, tais como um suicídio, roubo ou assassinato, do que 
por meios de auto-materializção, sem deixar muitos vestígios ou pistas misteriosas. A verdade e que muita gente está 
protegida por Deus, pelo simples fato de crer em sua proteção. Agora os que nem mesmo crêem em Deus, ou andam 
em constantes e graves vacilos pela vida, estão (em algumas vezes) passando por experiencias sobrenaturais que podem 
vir até a acometer sua própria vida.  
 
Só Deus sabe quando uma pessoa o desobedece, ou seja, peca contra ele, por sí própria, ou seja, com sua própria 
consciência, ou se tal pessoa foi induzida por forças espirituais do mal. Agora, volto a dizer que, Deus é quem protege 
ainda a humanidade de um suposto e total genocídio humano. Pois sua palavra composta de 66 livros, que é a Bíblia, 
nos garante a realidade do seu onipotente poder; e que só se manifesta à nós pessoalmente, se realmente estivermos 
nele através de seu Filho e crermos que Ele fará o que desejar-mos, é claro. 
 
Porque Deus se revelará para qualquer um que o busque de coração reto e sincero. Achegai-vos à Deus, e ele se 
achegará à vós, diz a palavra. Porém muitos ignoram esta verdade e buscam muitas vezes a morte com suas próprias 
mãos, ora enganados pelo diabo, sem saber que é o mesmo que lhes engana, ou induzidos por agentes de satanás.  
Por último, existe a capacidade dos espíritos malignos se materializarem! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



A MATERIALIZACAO DOS DEMONIOS 
Tomemos como exemplo o tal C H U P A   C A B R A S - sua identidade desvendada?... 
Este estudo foi feito com a hipótese de que este fenômeno seja o da 6ta categoria 

 
Categoria 1 – FARÇA? 
Categoria 2 - ANIMAL DESCONHECIDO PELA CIÊNCIA? 
Categoria 3 - ABERRAÇÃO DA NATUREZA? 
Categoria 4 - OCULTA MANIPULAÇÃO GENÉTICA POR CIENTISTAS? 
Categoria 5 - ESPÉCIE ALIENÍGENA REJEITADA E DISPENSADA NA TERRA POR EXTRATERRESTRES? 
Categoria 6 - PURA MATERIALIZAÇÃO DEMONÍACA? 
 
ESTAS SÃO AS SEIS HIPÓTESES SOBRE O QUE PODE SER ESTE MISTERIOSÓ "SER". 
 
Seja o que for, este fenômeno até então misterioso, tem espalhado o medo na sociedade rural, despertando a 
curiosidade de jornalistas e pessoas no Brasil e em alguns outros Países onde o mesmo incidente acontece. o caso 
também tem chamado a atenção das autoridades para a investigação e possível captura. 
 
Para quem não sabe ou desconhece tal assunto, o Chupa Cabras (assim conhecido internacionalmente e 
preferencialmente aqui denominado de chupa-Chupa ou Chupa Cabra) é um ser desconhecido pela ciência, e que em 
lugares do interior dos estados, em zonas rurais, ataca ovelhas, cabras, bois, vacas e até gatos e cães.  
Relatos de mortes misteriosas unicamente de animais, tais como ovelhas e cabras tem trazido espanto e medo à muitas 
pessoas, principalmente as que vivem em sítios e fazendas.  
 
Segundo depoimentos de várias pessoas das quais tiveram seus animais mortos e abatidos, dizem que ao encontrarem 
com os corpos destes animais, deparam-se com uma intrigante e repetida cena: 
Os corpos encontram-se murchos. Isto é, dizem os peritos no assunto que este "ser ou animal, Chupa-Cabras", ataca 
suas vítimas sugando-lhes todo o sangue, as vezes vísceras inteiras, e costuma não deixar quaisquer vestígios de 
incisões. (o que se supõe, é que, o animal é drenado pela própria boca). Isto não aconteceu em nenhum dos casos até 
agora, no Brasil, mas sim em alguns outros países. 
 
No Jornal A GAZETA de 24-06-97 foi publicado que uma certa ovelha, que estava prenha, foi morta por um suposto 
Chupa-Cabras. Em seu abdômen foi encontrado como que uma incisão, semelhante à de um bisturi. Resultado: O "tal 
ser" sugou o sangue do feto, através do seu cordão umbilical. O que também leva a crer que tal "ser" possua uma 
inteligência sobrenatural. Acredita-se também que o Chupa Cabras pode ser um tipo de extraterrestre rejeitado e 
abandonado pelos próprios ET's de outra espécie.  
 
Eis aqui uma grande revelação: existe uma porcentagem de separação entre o homem de Deus que por sí causa que 
haja uma maior probabilidade de que o Homem esteja em uma situação em que este possa ter experiências 
sobrenaturais com o mundo espiritual maligno. Pessoas que tem estas experiências estão mais distantes de Deus do que 
alguém que não tenha estas experiências. 
 
Da mesma forma, os demônios tem poderes sobre pessoas, lugares ou coisas que se encontram espiritualmente 



distantes de Deus. É por isso que este tipo de coisa só acontece com certas pessoas e em certos lugares. E então o seu 
poder ultimato é a sua materialização geralmente oculta para fazer danos físicos em animais e até seres humanos bem 
distantes de Deus pelo pecado. 
 
O Novo Testamento menciona muitas vezes pessoas sofrendo de opressão ou influência maligna, devido a um ou mais 
espíritos malignos.  Menciona também o conflito de Jesus com os mesmos. O Evangelho segundo Marcos, descreve 
muitos desses casos: 1:23-27,32,34,39 / 3:10-12,15 / 5:1-20 / 6:7,13 / 7:25-30 / 9:17-29 / 16:17. 
Um dos destaques principais do Evangelho segundo Marcos e o proposito firme de Jesus derrotar Satanás e seus 
demônios.  
Em 3:27 isto e descrito como “manietar o valente" e "roubar a sua casa" (libertar os escravos de satanás). O poder de 
Jesus sobre Satanás fica claramente demonstrado na expulsão de demônios (grego: daimonion) ou espíritos malignos. 
Os demônios são a forca motriz que está por trás da idolatria, de modo que adorar falsos deuses e praticamente o 
mesmo que adorar demônios (I Cor 10:20). 
 
O Novo Testamento mostra que o mundo está alienado de Deus e controlado por satanás (Jo 12:31). 
Os demônios são parte das potestades malignas; o cristão deve lutar continuamente contra eles. (Ef 6:12)  
Os demônios podem habitar no corpo dos que não creem, e, constantemente, o fazem (Mc 5:15 / Lc 4:41 / 8:27,28 / At 
16:18) e falam através das vozes dessas pessoas quando até mesmo semi possuídas. Escravizam tais indivíduos e os 
induzem a iniquidade, a imoralidade e a destruição. 
 
Os demônios podem causar doenças físicas (Mt 9:32,33 / 12:22 / 17:14-18 / Mc 9:17-27 / Lc13:11,16), embora nem 
todas as doenças e enfermidades procedam de espíritos maus (Mt 4:24 / Lc 5:12,13). 
Aqueles que se envolvem em espiritismo e magia ou feitiçaria estão lidando com espíritos malignos, o que facilmente os 
levam a serem possuídos com maior poder (At 13:8-10 / 19:19 / Gl 5:20 / Ap 9:20,21). 
 
Os espíritos malignos estarão grandemente ativos nos últimos dias desta era, na difusão do ocultismo, imoralidade, 
violência e crueldade; atacarão a palavra de Deus e a sa doutrina (Mt 24:24 / 2 Co 11:14,15 / Tm 4:1). O maior surto de 
atividade demoníaca ocorrera através do Anticristo e seus seguidores (2 Ts 2:9 / Ap 13:2-8 / 16:13,14). 
Nos seus milagres, Jesus frequentemente ataca o poder de Satanás e o demonismo (Mc 1:25,26,34,39 / 3:10,11 / 
5:1-20 / 9:17-29 / Lc 13:11,12,16). Um dos seus propósitos ao vir aterra foi subjugar Satanás e libertar seus escravos (Mt 
12:29 / Mc 1:27 / Lc 4:18).  
 
Jesus derrotou Satanás, em parte pela expulsão de demônios e, de modo, Ele aniquilou o domínio de Satanás e 
restaurou o poder do reino de Deus. O fogo eterno está preparado para o diabo e seus demônios. 
 
As escrituras ensinam que nenhum verdadeiro crente, em quem habita o Espírito Santo, pode ficar endemoninhado; isto 
e: O Espírito e os demônios nunca poderão habitar no mesmo corpo (2 Co 6:15,16). Os demônios podem no entanto, 
influenciar os pensamentos, as emoções e atos dos crentes que não obedecem aos ditames do Espírito Santo (Mt 16:23 
/ 2 Co 11:3,14). Jesus prometeu aos genuínos crentes autoridade sobre o poder de Satanás e das suas hostes. Ao nos 
depararmos com eles, devemos aniquilar o poder que querem exercer sobre nós e sobre outras pessoas, confrontando-
os sem trégua pelo poder do Espírito Santo (Lc 4:14-19). 
Desta maneira, podemos nos livrar do poder das trevas. 
 
Segundo a parábola em Mc 3:27, o conflito espiritual contra Satanás envolve três aspectos 
 
1) declarar guerra contra Satanás segundo o propósito de Deus (Lc 4:14-19). 
2) ir onde Satanás está (qualquer lugar onde ele tenha uma fortaleza), ataca-lo e vencê-lo pela oração e pela 
     proclamação da palavra, e destruir suas armas de engano e tentação demoníacos (Lc 11:20-22). 
3) apoderar-se de bens ou poses, isto e: libertando os cativos do inimigo e entregando-os a Deus para que recebam o 
perdão e santificação mediante a fe em Cristo (Lc 11:22 / At 26:18). 
 
 
 



Seguem-se os passos que cada um deve observar nesta luta contra o mal: 
 
1- Reconhecer que não estamos num conflito entre a carne e o sangue, mas contra forças espirituais do mal (Ef 
    6:12 ). 
2- Viver diante de Deus uma vida fervorosamente dedicada a sua verdade e justiça (Rm 12:1,2 / Ef 6:14). 
3- Crer que o poder de Satanás pode ser aniquilado seja onde for seu domínio (At 26:18 / Ef 6:16 / 1 Ts 5:8) e 
     reconhecer que o crente tem armas espirituais poderosas dadas por Deus para a destruição das fortalezas 
    de Satanás (2 Co 10:3-5). 
4- Proclamar o evangelho do reino, na plenitude do Espírito Santo (Mt 4:23 / Lc 1:15-17 / At 1:8 / 2:4 / 8:12 / 
     Rm 1:16 / Ef 6:15). 
5- Confrontar Satanás e o seu poder de modo direto, pela fe no nome de Jesus (At 16:16-18), ao usar a Palavra  
    de Deus (Ef 6:17), ao orar no Espírito (At 6:4 / Ef 6:18), ao jejuar (Mt 6:16 / Mc 9:29) e ao expulsar demônios (Mt 
    10:1 / 12:28 / 17:17-21 / Mc 16:17 / Lc 10:17 / At 5:16 / 8:7 / 16:18 / 19:12). 
6- Orar principalmente, para que o Espírito Santo convença os perdidos, no tocante ao pecado, a justiça e ao 
     juízo vindouro (Jo 16:7-11). 
 7- Orar, com desejo sincero, pelas manifestações do Espírito, mediante os dons de curar, de línguas, de milagres e de 
maravilhas (At 4:29-33 / 10:38 / 1 Co 12:7-11). 
 
2- A SEGUNDA CONFIANÇA (FÍSICA) no HOMEM (sua semelhança), E A SEGUNDA DECEPÇÃO! 
Note que não se voltaria atrás na segunda decepção... pois Deus não estaria sendo justo com a própria ideia do respeito 
a vida própria e independente 
do ser vivente à sua semelhança que ele criou. 
O homem então, é feito de corpo, alma e espírito. 

 
 
Eu, o autor desta obra, acredito particularmente de que Deus em sua infinita vida, certa feita se indagou: 
 
De que vale o Amor, se ele não for compartido? 
E de que vale a felicidade da vida para mim sozinho? 
Por isso criei vida além de mim e que tivessem vida própria, com vontade própria, para que pudessem 
sentir a felicidade que sinto. Nisto, compartilhei a minha felicidade. A felicidade de viver. 
E em compartindo, pude então sentir amor a quem criei, e minhas criaturas também me amaram 
E pude sentir o que e sentir-se amado. 
 
quis Eu pela primeira vez também sentir o maravilhoso sentimento da confiança 
e então, o pude sentir, quando depositei minha confiança plena a todos quantos criei... 
e tudo foi bom, até que na minha criação espiritual, este sentimento foi pela primeira vez rompido,  
pelo pecado do orgulho encontrado em um de meus querubins, na qual também se rebelou contra mim, juntamente 
com a terça parte dos anjos que criei. Julgando-os justamente então... 
 



E havendo já criado o Homem, em uma esfera não espiritual, mas também toda especial... 
Resolvi também depositar a minha confiança no homem, a quem também dei uma vida própria, com vontade 
própria. E tudo foi bom, até que o Homem também me decepcionou, desobedecendo-me e trazendo para si a ruina da 
morte e de sua 
separação para comigo. 
Julguei-os e condenei-os também... 
 
Mas, sabendo Eu que o Homem não vive para sempre, julguei não ser justo que o Homem vivesse eternamente 
separado de mim, 
e com o meu grandioso amor, resolvi alcançá-lo por meio de meu filho amado, que se manifestou no mundo do homem 
e se fez carne, e habitou entre eles, para assim os salvar, tomando sobre si seus pecados, para que por Ele, todo aquele 
que cresse, e o reconhecesse, tivesse os seus pecados perdoados e sua alma de vida e vontade própria salva, por 
intermédio de seu sacrifício carnal. 
 
Deus com todo amor desejou fazer com as suas próprias mãos, a obra de sua maior significância: O homem. 
Uma semelhança toda especial que Deus capacitou ao homem é a de ser Livre. 
Agora vem um toque especial: Deus não desejou fazer do homem um robô servindo a ele mecanicamente por leis 
estabelecidas. Porque se assim fosse, o Amor só existiria de Deus para com o homem. 
 
Assim como Deus Amou o homem que ele mesmo criou, decidiu por Amor dar ao homem esta mesma capacidade de 
Amar a seu Criador por sua livre e espontânea vontade; e poder gozar deste sentimento que é o mais profundo dos 
sentimentos... 
Sabemos que o homem foi criado à imagem e semelhança de Deus.  

 
- Ao tomar o passo de formar o homem, disse Deus: "Façamos" o homem à "nossa" imagem e semelhança. Isto disse 
Deus à sí próprio na essência do Filho e do Espírito Santo. para findar, Deus é Amor. É Ele quem sustenta o mundo pela 
sua inigualíssima bondade. 
Os membros exteriores mais importantes para o homem são os braços e a pernas.  
O cérebro, é claro, é o centro de toda a animação humana, exceto o coração que é autônomo em sua animação.  
Então vemos que: possuímos corpo, Alma (que compreende os sentidos físicos e sentimentos abstratos), e espírito (que 
é o real fôlego de vida, soprado por Deus), conforme está escrito no livro de Gênesis (que significa: Livro da Criação).  
 
A SEPARAÇÃO ENTRE O HOMEM E DEUS (causada pelo homem na sua desobediência) - Você precisa ser salvo ! 
Assim como vivemos agora, um dia pode ser que também deixemos de viver. Diante desta realidade, é preciso que você 
se auto-certifique de que estás a salvo da morte eterna, causada pela separação do primeiro homem!  
Salvo de que ? Os que não sabiam devem estar perguntando... 
 
Salvo da separação eterna causada pela segunda decepção que acabamos de abordar! 
A palavra "separação" aqui muito bem empregada, vem demonstrar a atual condição do homem para com o seu 
Criador. 
 
O Homem se separa da presença de Deus, no momento em que o pecado o contamina. E Isto vem acontecendo desde 
Adão (o primeiro homem). 



Com o pecado de Adão o homem veio a morrer. A palavra morte também significa separação.  
 
Separação de que?  
 
Então existem 2 separações: 
 
1- no campo espiritual: Separação entre Deus e o Homem.  
2- no campo físico: Separação do fôlego da vida e do corpo material. 
Isso leva a perder a vida eterna e a íntima e diária comunhão com Deus. 
 
Mas o que é o pecado?  
 
Pecado significa "desobediência à Deus". Adão pecou desobedecendo a Deus. Quando desobedecemos à Deus em 
qualquer área, pecamos. 
 
Existem também 2 tipos de homem: o homem criado por Deus, e o homem modificado pela desobediência à Deus. 
 
1o. Homem: 
A ciência, a sociologia e a Bíblia, tem por homem, os seres racionais tanto do sexo masculino como o feminino, 
significando a humanidade em geral. Esta palavra também significa particularmente o ser, do sexo masculino. 
O homem, é um ser dotado de corpo, alma (que é a mente física e racional), e espírito; (sopro de Deus no primeiro 
homem, que é passado a cada ser que nasce do homem, matéria invisível, ligada ao homem e que habita conjuntamente 
com o corpo, até que este perca todos os seus sentidos, ou seja, venha a morrer.) 
O homem, é um ser amado por Deus, pois Deus de sí o fez, e formou-o à sua imagem e semelhança, para a sua alegria e 
para o seu louvor; para amá-lo, para sustentá-lo; e o homem viveria em eterna felicidade e gozo com o seu criador. 
 
O homem, citado acima, não existe na atualidade por completo. Isto ocorre assim: Quando um homem nasce, seu corpo 
adentra em um mundo corrupto e maldito pela própria desobediência do homem à Deus. e passa a possuir geralmente a 
futura morte física como herança.  
A alma nasce incorruptível até que se corrompa no conhecimento da ciência. Do espírito, não se sabe o seu estado, por 
ser invisível, porém o corpo já nasce em corrupção. Quando o homem cresce, sua alma inevitavelmente adentra nos 
confins do pecado e da desobediência, arrastando consigo o espírito (que por sí, possui vontades independentes) e que 
está ligado diretamente com a alma (que é a mente).  
 
2o. Homem:  
A desobediência primitiva do homem à Deus, trouxe a separação física entre Deus e o homem; fazendo com que as 
próximas gerações duvidassem da existência de seu criador. A separação entre Deus e o homem no sentido físico, deu-
se por causa da realidade de Deus ser Amor, a luz da verdade e justiça, sendo separado de tudo o que não seja isto. O 
homem, sendo vítima de uma emboscada, desobedeceu à Deus, mostrando-se injusto. Portanto já não poderia haver 
contato entre a luz e as trevas, pois tudo o que não é luz, é sombra (ou trevas). 
 
Deus, porém, não deixou de amar o homem à quem criou, mas os filhos do homem, já não podiam constatar sua 
existência por meios físicos, e por isso se viu só, em plena liberdade de expressão. Na atualidade Deus ainda ama a 
humanidade, porém ela se vê nas trevas da incredulidade.  
 
Hoje em dia não se sente nem se constata a existência do verdadeiro e único Deus por nada que não seja o 
arrependimento, que é a confissão própria de estado corrupto e a crença de que seu Filho e essência: "Jesus Cristo" veio 
em carne à terra, habitou no meio de nós, e morreu como um cordeiro imaculado e sem culpa, afim de levar sobre sí 
toda a mancha de desobediência do homem para com Deus.  
 
Deus também deu o direito de serem chamados seus filhos, todo aquele que cresse em Jesus, na salvação por ele dada e 
no Espírito Santo de Deus que é derramado por promessa de Jesus à todo aquele que crê em sua palavra e deseja ser 
batizado pelo poder sobrenatural do Santo Espírito de Deus.   



   
Hoje em dia, muitas pessoas no mundo vivem infelizmente sem este contato, o que dificulta a comunhão verdadeira e 
sobrenatural de Deus para com o homem. o pior de tudo isto é que chegará a hora em que a justiça de Deus, exceda a 
sua misericórdia e juízo final se fará. E todo o homem se ajoelhará e todo incrédulo confessará que só jesus Cristo é o 
Senhor. Pois sendo como Deus, se fez menor do que os anjos, e deu a sua vida, para salvar a vida de muitos. Assim Deus 
lhe constituiu todo o seu mesmo Poder, nos céus e na terra. No dia final, virá Jesus para julgar as nações, o falso profeta, 
o diabo e a morte. 
 
Antigamente ou seja na época do Antigo Testamento as pessoas que pecassem para adquirir o perdão de Deus, usavam 
do sacrifício animal para a expiação (ou cobertura) de seus pecados.  
 
Como então fazemos para adquirir o perdão dos nossos pecados hoje, e adquirir a comunhão com Deus que foi 
quebrada através do pecado de Adão? 
O mesmo Deus, o único Deus que era, que é, e que há de vir proveu com seu Imensurável amor, um meio para que 
alcançássemos esta graça (Dádiva). Dando-nos o seu Filho amado Jesus Cristo para que fosse o cordeiro (homem) 
sacrificado e derramasse o seu sangue, não mais para expiação (cobertura) de nossos pecados, mas para purificar-nos 
de todos eles. 
ex: João 3:16 "Porque Deus amou o mundo de tal maneira, que deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele 
crer, não pereça; mas tenha a vida eterna. 
 
PORQUE O MUNDO ESTÁ DO JEITO QUE ESTÁ: 

 
E disse Deus: o meu povo é destruído por falta de conhecimento! 
Tem-se generalizadamente como "realidade" para a maioria das pessoas, de que Deus está longe, distante...  
Mas esta presunção está parcialmente errada. 
 

 
Distante, Deus realmente está, mas não foi Ele (na verdade) quem se distanciou do ser humano, mas sim, os seres 
humanos são os que se encontram distantes dele, por consequência da separação causada pela desobediência e 
segunda grandiosíssima decepção histórica que contaminou todo o percurso de vida de toda criação na terra.  
E isto explica o porquê dos terrores sobre a terra, como: Violência, Catástrofes, Pragas, Acidentes e Mortes... 
Entenderam agora o porquê do mundo estar como está?  

 
Então, Deus pode estar tão longe quanto a sua fé acredita que Ele esteja ou tão perto quanto a sua fé acredita que 
esteja. 
 
Muitos gritam ao orar, dando a impressão de que Deus está muito longe... quando na verdade, Ele está tão perto quanto 
você acredita que ele esteja. Se acredita que Ele só te escuta aos gritos, você vai gritar na oração. Se acredita que Ele te 
escuta até em pensamento, Ele escutará tudo o que pensares.  
Então, quando quiser falar com Ele, é só abrir a boca e conversar como com qualquer pessoa. Jesus com certeza não 
gritava ao orar, mas conversava com Deus (seu Pai). 
 
Muitos, até mesmo os que acreditam em Deus, se desligam da realidade de seu poder infinito. Acham até que ele deve 
estar longe e gritam em suas orações ao invés de apenas conversar com Ele... No momento em que você acredita no 
soberano poder de Deus, você se dá conta de que ele é poderoso o bastante para te ouvir falando, sussurrando ou até 
mesmo pensando e ou sonhando! 



 
3- A TERCEIRA E ÚLTIMA CONFIANÇA E FINALMENTE SUA FELICIDADE 
PELA CONFIANÇA MANTIDA! 
 
o verbo teve que se fazer carne, porque a salvação era para se materializar 
nesta dimensão (deste mundo físico/espiritual). O pecado sendo algo 
espiritual, antigamente para ser absolvido (perdoado), necessitava de ser 
encoberto pela morte substituta de um ser não humano. Um animal que 
era especialmente escolhido, para que este pudesse encobrir o pecado do 
homem na sua morte.  
 
Mas, encobrir não é o mesmo que aniquilar ou destruir. Portanto o pecado 
não era destruído, mas apenas encoberto. Somente um ser da mesma 

espécie do homem, um outro homem, perfeito, imaculado e incontaminado, poderia destruir o pecado, levando-o sobre 
seus ombros (em seu corpo) na sua morte. Este homem foi Jesus. O único capaz de cumprir tal ato. Na sua morte, todos 
os pecados dos homens puderam ser perdoados. 

 
Jesus, É a palavra viva, o verbo vivo. O caminho, a verdade e a vida. Joao 14:6 – o autor e consumador da fé. Ninguém se 
achega ao Pai se não por Ele. Quem tem o Filho tem também o Pai. Aquele que crer, receber e seguir o filho, tem em si a 
vida eterna. 
 
O que precisamos fazer para alcançar a graça da salvação? 
 
Joao 1:12 nos diz que: Mas a todos quanto o receberam, a saber: os que creram, deu-lhes o poder de serem chamados 
filhos de Deus. 
Aqui está a porta para a nossa salvação. NOS PRECISAMOS CRER E RECEBER A JESUS CRISTO COMO ÚNICO E SUFICIENTE 
SALVADOR, pela fé. 

 
Você pode fazer isto confessando a Jesus como seu único e suficiente salvador, dizendo: 
Ó Pai, eu creio que o senhor me amou a tal ponto, que enviou o seu único filho amado, para que todos os meus pecados 
fossem transferidos à ele, e eu ficasse totalmente impune, e assim pudesse ser salvo da minha eterna perdição.  
 
Eu creio nesta verdade e aceito ao senhor Jesus Cristo, para que faça morada no meu coração enquanto eu viver. 
O Espírito Santo falou pela boca de Pedro, (discípulo de Jesus) estas palavras acerca da única salvação que só se alcança 
através de Jesus: Em nenhum outro nome há salvação, porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, dado 
entre os homens, pelo qual devamos ser salvos. (Atos 4:12) 
 



O ESPÍRITO SANTO 
 

 
 

Quando Jesus ressuscitou, ele precisou voltar para o céu de onde veio. Mas Ele disse a todos quanto cressem e o 
seguisse, que ele enviaria o Espírito Santo, para os acompanhar, os ensinar, os apascentar, os corrigir,  os guiar e os 

empoderar nas suas vidas. Mas Para receber o Espírito Santo, é preciso orar e pedir para que Ele também venha estar 
conosco. 

 
Uma vez conosco, Ele sempre nos convence de todo pecado. Ele se torna o nosso consolador e o poder de Deus em 

nossas vidas. Ele vem, habita e manifesta-se em todo aquele que crê e o recebe da parte de Jesus. 
 
E por fim, Ele dispensa dons sobrenaturais sobre os crentes, tais como: O dom da Palavra de sabedoria, da Palavra da 
ciência, o dom de línguas desconhecidas, dom de interpretação de línguas desconhecidas, o dom de Fé, o dom de cura 
divina, o dom de milagres, o dom de profecia, o dom de discernimento espiritual, o dom de visões e o dom de 
revelações.  
 
Tudo isto para que possamos ser verdadeiras testemunhas de Deus aqui na terra para com os homens ainda perdidos, 
afim de que eles também possam conhecer o que você agora conhece e também fazer sua confissão recebendo a Jesus 
como seu salvador. 
 
VOCÊ É UM CRISTÃO! 
 
A partir daí você é um genuíno crente no evangelho de Cristo e passa a sentir uma paz que nunca antes sentiu.. E você 
passa a desfrutar de vários benefícios: 
proteção total de Deus, de todo o mal contra o seu ser físico e o seu ser espiritual, doenças não se manifestam se não 
para serem curadas. 
 

Ou seja, se acaso for da permissão de Deus que venham algumas 
enfermidades, a razão será para que Deus mesmo cure à todas, para 
glória e louvor da sua majestade. 
 
Na verdade: o que é impossível para o homem, é possível para Deus. Se 
porventura Deus desejar que a enfermidade perdure, Deus tem um 
propósito: confie nele. Até pode ser que Deus te revele através de sua 
oração o motivo da permanência. Para que mesmo assim, também o 
glorifiquemos. Foi o caso de Paulo com o "espinho na carne" ou "agente 
de satanás para atormentá-lo". 
 

 
Mas sobretudo, é preciso consultar à Deus, e de Deus receber a revelação através da oração.  
No mais, prossiga crescendo em sabedoria nas coisas de Deus. Quando um crente se contenta com a sabedoria que tem 
(generalizadamente falando), Deus por causa do livre arbítrio que deu ao homem, não poderá intervir na sua 
cauterizada consciência. Portanto, ore sempre à Deus para que Ele te faça saber o que precisas saber. E assim não serás 



destruído por falta de conhecimento. 
 
Tenha sempre fé. 
Mas o que e fé? A Fé é o firme fundamento das coisas que se esperam e a prova das coisas que se não veem. Com isto 
vemos que a fé é dividida em 2 etapas. A primeira é a sua parte e a segunda, a parte de Deus. 
 
Nossa parte é estar firmemente fundado em acreditar que Deus pode realizar o que pedimos. A parte de Deus é fazer 
acontecer, provando que é assim o único modo do homem conseguir algo da parte de Deus. 
A fé precede um milagre. Mas para que o milagre aconteça é preciso que ambas as partes aconteçam: a fé e a aprovação 
de Deus. 
 
Agora que o Espírito Santo habita em você, você, juntamente com Ele, poderá produzir os frutos do Espírito, que são: O 
Amor, a esperança, a fé, a fidelidade e a humildade. 

 
Infelizmente, é inúmera, a quantidade de pessoas incluso crentes em Jesus, confundirem esta palavra “humildade”, 
expressada na bíblia com a mesma palavra expressada no estilo “povão”. 
Quantas vezes me entristeci por ouvir muitos crentes em Jesus não conhecerem o verdadeiro significado desta palavra. 
E então? O que é a humildade? 
 
Humilde não é sinônimo de pobreza. A confusão é a de que “humildade é pobreza, ou o ser pobre é ser humilde. 
Ser pobre é ser pobre. É uma fase de dificuldade financeira, com tempo determinável ou indeterminável. 
Humildade, é o antônimo de orgulho. Humildade é ser você mesmo(a) mesmo sabendo que você possui poderes, 
atributos ou honras acima de outrem. Jesus foi humilde porque apesar de ser maior do que os anjos, não se teve como 
maior do que Eles. 
Mas, tendo sido colocado em posição inferior, andou e atuou conforme a mesma esfera interior que lhe foi posta. 
Quando reconhecemos que não somos nada perante Deus, somos abraçados pela humildade. E falamos, andamos, 
olhamos e pensamos com cuidado acerca das coisas de Deus. 
 
A humildade do céu vem através deste reconhecimento. É por isso que está escrito nas Sagradas Escrituras, que Deus 
exalta os humildes, mas abate os soberbos ou (orgulhosos). Deus exalta os humildes, porque aquele que é humilde não 
se auto reconhece quanto ao que tem, mas entrega a Deus este reconhecimento (usando da fé). Sendo assim Deus o 
reconhece e o exalta, pois se agradou deste ato, visto que também usou de fé e se humilhou. Sem fé é impossível 
agradar à Deus. 
 
Por fim, ore sempre:  
Orai sem cessar. (I Ts 4:17) 
E disse Jesus, tudo o que pedirdes ao Pai em meu nome, vos será feito, segundo a vontade do Pai. 
 
A oração pode ser comparada a um poderoso ímã que atrai do Criador, o poder do impossível, para se manifestar 
(concordando Ele). Em sendo assim, esta é a arma mais poderosa e eficaz de nossa existência. Não estamos lidando com 
um deus qualquer. Ele realmente é capaz de TUDO. Até o que soe absurdo.  
Pois a Bíblia é bem clara: não há nada nem difícil e nem impossível para Ele. Ele não se cansa como nós, seres humanos. 
Ele é TODO poderoso. Foi Ele quem criou todas as coisas e todas as coisas lhe são sujeitas e o obedecem SEMPRE!. Ele é 
capaz até de controlar o espaço e o TEMPO (não estou falando apenas do tempo climático, mas do HISTÓRICO!) Ele 
tanto pode fazer as coisas em um determinado tempo ou em um estalar de dedos.  
 
Lembrem-se. Existe a dimensão Material e Espiritual. De ambas Deus é Senhor! e Ele age sobre elas do jeito que deseja, 
sem esforço algum. 
Ainda assim, Deus gosta de respeitar suas próprias Leis regentes que ele mesmo estabeleceu. Ainda que pode sim editá-
las ou anulá-las temporariamente ao seu bel propósito. 
 
 
Deus age e É, de acordo com o que você crê! ;) - é você quem deve se aproximar dele. E a ponte que te liga à Ele (a 



qualquer hora do dia), é a oração! Mas lembre-se: Grande parte do poder deste ímã, também está ligada à sua 
santidade ou separação do pecado e do mundo. 
 
Quando você abre a sua boca para falar com Deus, estás falando com o Onipotente, Onipresente e Onisciente Criador de 
TUDO! 
Existe um sacrifício aceitável à Deus chamado Jejum, que é a abstenção de alimentar-se. O jejum torna-se então um 
Sacrifício vivo e pessoal que se opõe à sua carne e à seu ego. 
 
O poder deste ato, é as vezes indispensável na expulsão de certas castas ou legiões de demônios. 
Seja sempre transparente, seja perseverante na fé, busque a sabedoria de Deus, que é a lógica e razão de Deus exposta. 
Uma Virtude vencedora de qualquer obstáculo espiritual e ou intelectual humana. 
 
Obtém-se sabedoria temendo a Deus e ou por oração. Ela Aumenta os teus dias sobre a terra. (Prov 10:27) Ela é Fonte 
de vida, desviando o homem dos laços da morte. (Prov 14:26-27) 
O homem prudente oculta o conhecimento. (Prov 12:23) e Sua sabedoria é conhecer o seu próprio caminho. (Prov 14:8) 
 
Seja sábio no falar:  
Ha palrador cujas palavras ferem como espada; porem a língua dos sábios traz saúde. (Prov 12:18) 
O que guarda a sua boca preserva a sua alma, mas o que muito abre os seus lábios tem perturbação. (Prov 13:3) 
Na multidão das palavras não falta transgressão, mas o que refreia seus lábios e prudente. (Prov 10:19)  
O que guarda a sua boca e a sua língua, guarda das angustias a sua alma. (Prov 21:23) 
Desvia de ti a malignidade da boca, e alonga de ti a perversidade dos lábios. (Prov 4:24) 
A resposta branda desvia o furor, mas a palavra dura suscita a ira. (Prov 15:1) 
 
Seja vigilante: 
Perceba sempre o mundo tenebroso físico e espiritual. 
Seja sóbrio e vigie. O vosso adversário, o diabo, anda em derredor, rugindo como leão, buscando a quem tragar. (I Pedro 
5:8) 
Então amados, por último, cumpramos os únicos 2 mandamentos que nos deixou Cristo: que amemos a Deus e ao 
próximo como à nós mesmos. 
- Devemos ver a todos como criaturas/servos de Deus, homem/mulher, do assassino ao tímido, do rico ao pobre, sem 
nenhuma acepção de pessoas, nem julgando a aparência, através dos olhos de Deus no homem. 
- Às vezes ouvimos da boca de um profeta: Irmãos, deus me mostra vidas com o coração fechado. Abra o coração 
irmãos, Deus quer operar sinais hoje aqui.. O que na realidade é abrir o coração?   
- A palavra coração na Bíblia quer dizer mente. Abrir o coração, é na verdade: abrir a mente que por sí significa: sentir-se 
amado por Deus, deixando para trás todo sentimento de culpa, uma vez que você já recebeu o perdão. 
 
Reconhecimento final: 
Pai amado... sou teu querido filho. 
Não fugirei da verdade que é a verdadeira realidade da vida, pois 
acontecem consequências físicas por causa das espirituais, e consequências espirituais por causa das físicas. 
Ama-me meu Pai, fiel a ti para sempre. 
fiel a ti anseio ser, desde agora e para sempre. Em ti encontrei a razão de viver. 
Todas as respostas se encontram em ti. A verdade e as origens são tuas, de tudo o que se fez. 
Em teu conhecimento repousa toda história. 
Pois és onipotente. Grandeza, honra e Glória Pertencem a ti. Tua grandeza é eterna. 
O senhor é tudo. Tu me revelas senhor, tudo isto, e o meu coração novamente te declara como meu único Deus, com 
alegria! 
Que o Amor de Deus, a paz de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, e as doces consolações do Espírito Santo, seja com 
todos vós, amém. 
 
                                                                                                        F I M 


